

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Nur sehr wenige Männer tragen Dauerwelle oder glätten sich die Haare

Baierbrunn, 10.06.2015, 11:19 Uhr

GDN - Nur sehr wenige Männer tragen laut einer Umfrage Dauerwelle oder glätten sich die Haare. Lediglich 0,6 Prozent der befragten Herren gaben in der repräsentativen Umfrage für das Gesundheitsportal "www.apotheken-umschau.de" an, statt ihres von Natur aus eher glatten Haares eine möglichst lockige Frisur zu tragen.

Bei den befragten Frauen waren es immerhin 7,4 Prozent. Ähnlich sieht es beim Glätten von natürlicherweise lockigem Haar aus: Lediglich 1,7 Prozent der Männer, aber 6,3 Prozent der Frauen unternehmen laut eigener Aussage Anstrengungen, ihre Locken, soweit dies geht, in glatte Bahnen zu zwängen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55886/umfrage-nur-sehr-wenige-maenner-tragen-dauerwelle-oder-glaetten-sich-die-haare.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com